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CREE QUE DIOS ESTÁ EN TU CORAZÓN, ESTÁ EN EL CENTRO DE TU CORAZÓN, CRÉELO Y
ENTONCES LO CONOCERÁS Y NO LO VERÁS EN LOS CIELOS, SINO LO VERÁS EN TU CORAZÓN; Y

DESPUÉS TU MENTE SE ABRIRÁ Y CONOCERÁ EL CIELO DIVINO DE DIOS.

[20160807] Hermanos míos, benditos son vosotros por esta hora, amados son por el Gran Padre,
por el Gran Creador. Amados míos, aquieten vuestros pensamientos, vuestra mentecita, vuestro
corazón, aquiétenlo, aquiétate y deja que me sientas a tu lado, en tu interno, déjame estar contigo,
déjame que Yo haga las cosas contigo y escúchame y siénteme, pálpame. Porque a eso he venido a
este mundo y a eso he venido a esta hora y siempre, para que vosotros se unifiquen conmigo y
hagamos las cosas juntas, aunque no me vean. Así os les dije a mis Discípulos en aquellos tiempos y
así también se los digo a vosotros en esta hora.

Amados hermanos, Yo estoy contigo, Yo vengo para ti, porque es a ti a quien os he venido a
levantar dentro de los sepulcros, es a ti, Pueblo mío. Es a ti, hermanos, que he venido a levantarte
de esas grandes ignorancias, de esa nube tan grande que es la ignorancia que les cubre el cielo, que
les cubre vuestra morada divina. Pues como siempre, tengo la dicha, tengo el honor de poder estar
con mi Pueblo, con vosotros, hermanos, y poderles decir que hoy es el tiempo para ti, hoy es el
momento para ti, hoy es la hora, hoy son los minutos que vosotros deberías de aprovechar para ti,
para una purificación, para un cambio nuevo, para una nueva etapa de vuestra vida.

Hermanos, porque no hay nada qué buscar en este mundo tierra, no hay nada qué buscar, porque
no están allá las cosas tuyas, sino están en tu corazón, ahí está todo. Porque si rejuvenece tu corazón
y se arrepiente de todos los pecados, quiero decir, de todos los errores, de todo lo que te ha
perjudicado, de todo lo que te tiene así como estás, pues entonces, este es el momento de soltar
aquello y poder cambiar. Porque la vida de vosotros solamente es un darse cuenta y un transformar
las cosas. Porque, ¿quién ha ensuciado al mundo, al mundo tierra? ¿Quién ha hecho las cosas
negativas? pues, han sido vosotros y son vosotros, hermanos. Tu corazón necesita reposo, necesita
cambio, para que vosotros como SER puedas ver en este mundo muchas cosas nuevas para ti. Pero
todo esto depende de ti mismo, porque, ¿quién hará las cosas por vosotros? ¿Quién, mis bien
amados? Si vosotros eres el pequeño Creador de tu vida, eres el Creador de tu vida y vosotros son
los que hacen las cosas para estar. Pues todo lo que tienes, todo, todo lo has hecho vosotros y lo has
reflejado en este mundo tierra. Porque las aguas cambiaron, porque la tierra cambió, porque todo
ha cambiado, las plantas, todo, los animales. Todo esto cambia por vosotros mismos y por la
Humanidad, porque en masa vosotros logras hacer todo esto.

Pero vengo a hablarles a vosotros que me escuchas, vengo a decirte que eres tú el que necesitas
limpiarte, eres tú el que necesitas brotar de esas rocas como una planta, como una semilla nacida en
rocas, lanzada en rocas, de allí necesitas nacer y poderte ver reflejado en una nueva etapa, en un
nuevo porvenir. Hoy es el tiempo para ti, sí así lo deseas. Para todo esto, es un darse cuenta
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solamente, quiero decirles que es nada más que vosotros reconozcas que vos eres el Dios de ti
mismo, que vos has hecho todo y que sigues haciendo todo. Es solo que os te des cuenta de aquello
y entonces cambiará, cambiarán los polos. ¿Pues vosotros qué esperas? Hay qué hacer, vosotros
ocupen parte de mi mundo y a demostrar MI CAPACIDAD, MI PODER, van a demostrar todo esto
que es belleza y es eternidad. Pero antes convéncete que tú eres, que solo tú eres responsable de tu
propia vida. Pues entonces todo debe de ser cambiado, porque nada se destruye, nada se destruye,
todo se transforma. ¿Porque qué cosa es ajeno, si todo es tuyo? Pues todo debes transformarlo. ¿O
crees vosotros que la riqueza vendrá de lo alto, de allá, de este cielo? ¿O crees que el Salvador
vendrá también del cielo, de allá? No, si el cielo son las dimensiones de la sabiduría, eso es. No me
referí a este cielo, me referí a la sabiduría. ¿No os te dije, pues, la verdad os haría libre? Pues
entonces, eso no está afuera, está dentro de cada SER.

Amados míos, por lo tanto estense en paz, estense en paz, estense en paz. Porque vengo a vosotros
y Yo quiero que vosotros me sientas, me escuches, me veas en tu alma, me percibas, quiero que en
tu alma me toques, para que vos compruebes una vez más que Yo Soy contigo y Soy con todos,
porque Yo soy la fe purísima, Soy el amor divino, Soy la opulencia divina, Yo Soy el Doctor de
Doctores, Yo Soy la Luz. Pues, en verdad, debes sentirme, debes saber que Yo estoy contigo y que
Yo hago las cosas por ti, y Yo te dicto en vuestra mente todas las cosas. Entonces, háganlo vosotros
más visible, háganlo, que Yo Soy con vosotros, que Yo estoy contigo, como he estado siempre.
Porque no vayas a pensar que solo hace más de dos mil años estuve con vosotros, y hasta hoy estoy
con vosotros. Pero Yo Soy desde la faz de este mundo, siempre he estado contigo en todo lugar, en
todo momento, siempre he estado contigo. Y hasta hoy vengo Yo y te he encontrado y hoy te digo,
es tiempo de cambiar, es tiempo de quererte, de desearte nueva vida, nuevas cosas, es tiempo de
arrepentirte, de poder cambiar estos estados oscuros y hacerlos blanco. Porque eso es lo que han
hecho vosotros, el amor lo convertiste en desamor, la verdad la hiciste mentira, a la perfección la
hiciste imperfección, a todo le diste el cambio, todo lo cambiaste. Pues, no puedes recibir otra cosa
que sea de tu agrado, porque aquello otro no lo has hecho, has hecho el pecado, has hecho el
sufrimiento físico, los dolores, has hecho la pobreza, has hecho que todas las plantas no den ya su
fruto, han hecho que el mar se salga de su cauce, han hecho todo lo más vil de esta tierra, lo que
está aquí.

Ahora, levántense, ya es hora de comenzar y comiencen, porque Yo Soy el despertar divino y he
venido a despertarles. Vosotros, te digo, ¿cómo sabrás cuando estés conmigo? Pues esto se sabe a
través de las acciones, es a través de tu alma. Cuando tú estés convencido que vosotros eres un SER y
que has venido una y otra vez aquí, entonces te vas encontrando y vas a saber que la vida sagrada
no es en grupos, es individualmente. Consérvate y déjame que Yo sea contigo, esté contigo, porque
la misión de vosotros es poder cambiar a sí mismo y automáticamente cambian las cosas externas
contigo, pero primero es un convencimiento de ti mismo y digas: Yo Soy la luz, Yo Soy el Dios vivo
de mí mismo. Entonces, cuando ya seas esto, podrás hacer lo siguiente y lo siguiente para este
mundo es transformar. No importa, no importe que veas sufrir a tus hermanos, que los veas donde
están, pero lo que interesa eres tú, eres tú, para que vosotros te venzas a ti mismo y camines tú
mismo y seas conocido por todas las Leyes.

Porque, de cierto les digo, nadie me entendió, nadie me ha entendido hasta hoy. Pero a vosotros se
los digo, para que vosotros sí hagan lo que hay que hacer, vivan orando, pero no como tus
hermanos oran, no. Convierte la oración en obras, en hechos y esto será maravilloso para vosotros.
Porque la misión a que Yo he venido por Mí mismo, es demostrar que hay otra vida aquí mismo en
tu tierra y vosotros tienen que hacerlo para que seas los que ayudarás a tus hermanos a salir de
donde tú estabas igual, así les digo a vosotros. Porque oíste lo que Yo hice y lo han oído, pero no
más, no más. Y Yo no quiero aquello, Yo quiero más de vosotros, quiero sentirte, quiero abrazarte,
quiero que vosotros seas un pequeño Dios, solo es darte cuenta y así podrás vencer a todas las cosas
que tienes que vencer. Mis bien amados, hoy es el tiempo de que vosotros te demuestres a ti mismo
esa calidad, ese poder, esa luz que tú eres, puedas demostrar aquello.
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Porque les tiene aprisionado este mundo, les tiene aprisionado las cosas. Y, en verdad te digo, que
vosotros debes llegar al entendimiento, que vosotros eres el poder, eres la gracia divina y entonces,
pues entonces todo puedes hacerlo, lo que surja de tu corazón, todo puedes hacerlo, solo cuando te
hayas convencido de ti surgirá la fe y la fe hará todo. Pero láncense al descubrimiento de vosotros
mismos, vívanlo, porque tienes que despertar y despierten y has las cosas, has las cosas para que
todo esto sea el principio de una nueva vida. Pero nada viene de afuera, apréndanlo, reconózcanlo
bien, nada viene de afuera a vosotros, nada nuevo, todo lo que viene a vosotros y lo que ha venido
y lo que viene y vendrá, es el pasado. Quiero decirles, que ayer hiciste aquello y hoy vuelve a ti y
cargado. Entonces, Yo os quiero verles en mis filas de poder hacer las cosas, háganlo. Porque Yo con
vosotros ¿qué no puedes hacer? Si todo es posible, todo es posible, no hay nada que no se pueda,
solo es tu fe, solo es tu fe.

De cierto les digo, que este mundo, esta entidad, cree que va venir un Dios de lo alto, cree que Yo
podré venir de lo alto, y Yo estoy con vosotros y ya estoy, si nunca he muerto. Si la muerte del
espíritu es la ignorancia, pues nunca he muerto, no estoy como vosotros. Mi gran felicidad y anhelo,
es que llegues a constatar que vosotros eres el Poder Divino, que ese Dios Divino no te ha hecho ni
más ni menos, solo les ha hecho como Él es.

Hermanos, este tiempo en vosotros no es predicar, no es hablar mi palabra, ¿porque qué caso
tendría? Pues todos leen Mi Palabra y hasta un niño la sabe. Pero dentro de ese mundo os está lo
que os dije, que Yo dije que vosotros son como campanas que rezumban y rezumban, y solo
repican, solamente eso hacen. Ahora, no seas así como tus hermanos. Sé un SER, solamente acéptate
como un SER, y un SER poderoso, un SER Divino que puede hacer todo y todo, y que puede
transformar los enredos, las posiciones mentales donde cada uno de vosotros se encuentra. Porque a
vosotros les digo, no vengo a hablarte en parábolas, ni vengo hablarte ajenamente, solo vengo a
entregarte lo que es tuyo y el camino que debe seguir si quieres comprobar una vida diferente, sí,
diferente.

Porque vosotros eres más carne que espíritu, sí, mis bien amados. Pues entonces, tienes que salir de
ese estado y solamente compréndanse, solamente visualícense, solamente sé tú la conciencia
poderosa, solamente vosotros hazlo, háganlo, mis bien amados, porque esto es ser Dios, esto es ser
Dios. Mientras que el predicar, el pregonar, es ser ovejas, ser ovejas. Vosotros no seas así, tienes que
ser como Yo, como Yo Soy. Porque esto es que todo aquél, todos vosotros tienen que ser como Yo
si quieres pertenecer al mundo eterno, al mundo sagrado, al mundo divino, no a la tierra. Pero no
me refiero a la tierra que pisas, sino a la ignorancia, a aquél astuto que les hace ver lejos para
mantenerles entretenidos a vosotros, no. Es que tienes que ser como Yo, tienen que ser como Yo,
mis bien amados. Porque este es el camino, un camino hermoso, sí, angosto, angosto y largo para
vosotros, pero hermoso al final. Porque en el final se abren las puertas y se abren los cielos y solo
ves tu mundo, ves tu reino, ves tu gloria, ves tu eternidad.

Pues, por eso sigo estando con vosotros para acabar mi Doctrina que os he traído durante tantos y
tantos siglos y siglos y miles de años, sí, hermanos. Yo os les digo que sí. ¿O te crees nuevo vosotros?
Si vosotros te crees nuevo, no crees en tu eternidad, en que vosotros eres eterno y como eternos han
venido una vez y otra vez y otra vez y lo has dejado una y otra vez este cuerpo. Y has estado en
diferentes lugares, en diferentes formas, vosotros han estado. ¿O si no, de dónde es este pasado,
pues? ¿De dónde es esto, esto que vosotros tienes? Si el hombre no le encuentra la cuadratura a su
vida, es por eso, es porque el hombre no cree que han vivido tantos tiempos, miles, y que en cada
tiempo han hecho muchas cosas y que solo este momento son los efectos que vives del pasado, de
lo que ya han hecho. Solo eso es lo que existe en este mundo, en este cosmos, porque todo está
guardado en el cosmos y baja cuando tiene que bajar para vosotros. Pero nada, pero ni como el
acento de una letra que os te falte, podrás entrar al reino divino. Es que todo tiene que ser
transformado, todo lo tienes que transformar, todo, para que todo esté limpio, puro y entres y estés
en esa pureza divina y estés regocijado, estés lleno de satisfacción, lleno de alegría, lleno de
convencimiento de que tú eres el Creador de tus propias cosas, de tu propio vivir.
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Hoy es el día, si vosotros lo deseas, hoy es el día, es el día del despertar, que vosotros puedas
despertar y puedas volver a ti, sí. Porque aquí la entidad (la Humanidad) quiere ir a algo, a dónde, y
no es un ir, es un volver. Porque si vosotros lo habéis pensado igual que es un ir, y es un volver.
Porque perdido andas y necesitas volver a ti. Porque todo lo que crees es engaño, todo ha sido un
engaño, todo lo que crees afuera. Porque afuera no hay nada, nada nuevo, lo nuevo eres tú, lo
nuevo tienes que ser tú, para que TÚ NUEVO, renueves las cosas y las hagas al día de hoy.
Hermanos bien amados, entren, pues, en reflexión, reflexionen, porque has cristalizado tanto esta
vida equivocada que te da también recompensas, el mal no es otra cosa más que tu lado negativo y
tu lado negativo también te da recompensas y la recompensa, la ofenda que te trae, es todo lo que
haces. Si vosotros haces la oscuridad, esa no te puede traer luz, esa te traerá oscuridad en tu vida; si
vosotros has hecho la pobreza, eso no te puede dar riquezas, te trae más pobrezas. Y sigue
aumentándole más a las cosas, sigue aumentando más y verás todo con claridad.

Relájense bien, relajen su cuerpecito, su cuerpecito de vosotros, es su cuerpecito, Yo lo llamé templo,
pues es vuestro templo su cuerpo, y donde cada uno de vosotros que estás en este cuerpo, están ahí,
relájenlo bien. Porque os te digo, mis bien amados, vosotros están tan turbados, han estado tan
turbados que tus deseos crees que descienden de tu cuerpo, y no, no, mis bien amados. El cuerpo
nunca desea, porque el cuerpo es inerte, es inerte sin ti, el cuerpo no es el que desea, todo deseo
surge del corazón, surgen de la vida; y por eso aquello tiene vida y viene otra vez a ti, pero vuestro
cuerpo no, vosotros lo sometes a hacer lo que vos quieres hacer. Solo dense cuenta vosotros que
vuestro cuerpo no es nada sin ti, vuestro cuerpecito solo te obedece y vosotros lo haces viejo,
vosotros como vos queráis lo tienes, sí. Porque la enfermedad no viene del cuerpo, sino procede del
espíritu, de vosotros, de vuestra alma, de ahí procede. Y aunque vosotros hoy no quieres, pero ya es
un karma que traes del pasado, porque son los hechos del pasado los que te han dado el efecto y
hoy se sienten. Y hoy tienes el derecho de poderlos cambiar porque tú eres la fe, créete la fe, créete
la fe y verás que todo cambia, que a todo le das transformación, que nada muere. En verdad,
porque solo son vosotros, vosotros que eres la vida haces como queréis a las cosas, a tu cuerpo y a
las cosas, sí, mis bien amados.

Porque vosotros vives engañado y has vivido engañado y te has dejado engañar. No busques más,
solo créete que de vosotros desciende todo, como ha descendido a tu tierra, solo cree que vosotros
eres el poder y lo has sido siempre y lo que has querido lo has tenido, solo que todo da
recompensas. Hermanos, hermanos míos, solo apréndanlo bien, reconózcanlo, reconózcanse que
vosotros son los creadores de vuestro propio mundo, de vuestra propia vida. ¿Si no, a quién asumes
lo que eres? ¿A quién asumes, mis bien amados? Si no hay a quien, no hay a quien decir: tú eres
responsable de mí, Dios es responsable de mí. No hay un Dios afuera, llámate Dios en tu circuito, en
tu círculo, llámate Dios y hazte responsable de tus cosas y verás que tus visiones, tus comparaciones
dejarán de ser.

Benditos sean vosotros y Yo solo les digo, si has venido aquí a esta Escuela espiritual, divina; si
habéis venido a buscar, solo debes de creer que ya has encontrado; si has venido turbado, solo
debes de creer que ya no lo estás; si has venido sin fuerzas, solo cree que tú eres la fuerza; si habías
pensado que no tenías poder, solo cree que eres el poder; si has venido creyendo no tener luz, cree
que tú eres la luz en esta hora, en este momento; si has venido creyendo que eres pobre, solo cree
que eres el SER PODEROSO, que todo lo tienes. En verdad, mis bien a, solo créete que eres el Hijo
de Dios, pero no del Dios que la Humanidad busca, porque si el hombre no se cree que es Hijo de
Dios, es porque no lo han visto, y también vosotros estás ahí. En verdad, cree que Dios está en tu
corazón, está en el CENTRO DE TU CORAZÓN, créelo y entonces lo conocerás y no lo verás en los
cielos, sino lo verás en tu corazón; y después tu mente se abrirá y conocerá el CIELO DIVINO DE
DIOS.

Yo les bendigo, hermanos, y les doy la fuerza, porque vosotros se creen desvalidos, Yo Soy la fuerza
en vosotros, Yo Soy, Yo Soy en vosotros. Porque vosotros te crees pobre y Yo Soy la riqueza, Yo
Soy la opulencia divina, solo créelo que estoy contigo. Si vosotros te crees muerto, Yo Soy la vida,
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Yo Soy la vida, solamente créelo que Yo Soy la vida en ti y vos vivirás y también vivirás. Amados
míos, si vosotros has creído en no poder, cree solamente Yo Soy el poder contigo y que puedes
conquistar conmigo lo que vos desees, pero en el amor, en el amor, en la belleza, en el perdón, en
el respeto, en la luz, en la verdad. Créelo, créelo, mis bien amados, si no encuentras la cuadratura en
tu vida, cree que Yo Soy la cuadratura en tu vida, pero créelo que Yo Soy, Yo Soy, y estaré contigo
como he estado siempre. Si solo ves oscuridad, solo cree que Yo Soy la luz en la oscuridad.

La vida de vosotros es individual para que llegues, no esperen llegar en masas, no, porque el reino -
aunque es de todos- pero no todos han de llegar en el mismo momento; unos llegarán primero y
otros llegarán después. Pero esto no es un designio de Dios, es un designio de vosotros mismos, de
vos Dios, de vos Dios, es tu designio estar, andar donde andas y no estar aquí, pero eso es tuyo y
por eso unos llegarán primero, porque el que ya está puesto llegará, ye está en marcha y hay quien
todavía está allá y ese está allá. Así, ¿vosotros dónde están? ¿Dónde están? Solo date cuenta, solo
ríndete, sé sumiso ante la Ley, ante la Ley Divina, y esto lo digo para vosotros encarnados y también
para vosotros los desencarnados. Porque, hermanos, ¿vosotros dónde crees que están mis amados
desencarnados? ¿Crees que están en otro mundo? No, si lo único es que ellos no tienen cuerpo, lo
dejaron por una o por otra razón, pero ellos como esencias están aquí y como dignos de su propia
vida están donde quieren estar. Pero aquí están, porque estos son los designios universales, y
vosotros habéis escogido esta tierra para estar, para jugar con tu vida, para jugar con las cosas, con
tus creaciones.

Aunque vosotros no lo hayas entendido, hoy espero que lo estés entendiendo y puedas seguir
jugando. Porque al final la vida de vosotros, vosotros como Creadores juegas solamente con las
cosas, pero a vosotros les han enseñado la palabra TRABAJO y ese trabajo, esa palabra ha
estacionado vuestra vida y les ha causado grandes perturbaciones y vosotros dices: “Estoy cansado,
estoy perdido”. Y de ahí brota lo demás. Para vosotros no debe ser trabajo la vida, solo es jugar con
tu vida, porque solo eso es lo que están haciendo. En la vida espiritual esto es lo que se ve, solo
están jugando con sus propias cosas, solo eso están haciendo, jugar y jugar. Vosotros terrenales
juegas a hacer, toda la vida a hacer y han hecho y han deshecho, y han querido desechar y tantas
cosas han sido, pero solamente ha sido jugar, pero toda la vida a vosotros les han enseñado trabajar.
Pero eso de trabajo, también es una marrullería del astuto para mantenerles bajo su control,
totalmente durmiendo, bajo la hipnosis de sus influencias. Pero a vosotros les digo, jueguen, se
consciente que eres el Dios Divino, el Dios de ti mismo y juega con las cosas. El que tenga tierras que
juegue a hacer nacer las plantas, lo que quiere; el que esté donde esté y haga lo que haga, sea lo que
sea, juegue a hacer aquello, pero que juegue a hacer aquello y jueguen y la vida será más liviana en
vosotros. Pero vean los juegos que han hecho, porque han jugado con la ciencia malamente y hoy
los efectos están. Porque todo da efectos, no hay efectos sin reacción, la reacción da efectos. Es así la
vida, mis bien amados, y vosotros tienes que estar convencido de ti mismo que tú has hecho todo.
Pues todo lo que viene es tuyo, todo lo que ha venido ha sido tuyo, porque han sido tus creaciones.
Solo dense cuenta de ti mismo que vosotros sois y entonces verás las reacciones.

¡Ay, amados míos! Y mi amada Humanidad pidiendo a un Dios que les soluciones sus cosas. ¿Ustedes
sabiendo esto creen que vendrá? ¿Creen que vendrá un Dios a solucionarle sus cosas que son tus
cosas? ¿No eres tú, pues, el que tienes que hacerlo? Eres tú el que tienes que ejecutarlo, tienes que
transformar tu vida, las cosas, para que surja lo que vos quieres. Porque este cosmos está saturado de
todo lo que vosotros le has puesto.

Más de esto podría Yo decirles, pero no es bueno echarle las perlas a los cerdos; quiero decir, no es
bueno darle a la ignorancia lo bueno, porque no la aceptan, no la entienden, porque no lo cree,
porque es mucho. Pues Yo mismo os dije el niño de pecho solo alcanza a digerir la leche materna;
más la comida sazonada es para los mayores, sí, hermanos. Y muchas cosas Yo os doy a los mayores,
todo; y a los menores les doy, como digo, la leche materna.

Benditos sean, Yo hasta aquí os dejo mi mensaje, dejo mi mensaje que es tuyo. Porque si vosotros
me preguntares: ¿Y de dónde ha sacado esto? Yo te digo, si estoy explorando tu mundo, estoy
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explorando tu alma y de ahí estoy sacando todo esto que es tuyo, por eso te digo esto es tuyo,
hermanos.

Benditos sean, pues, hoy y siempre. Yo hasta aquí por este canal, por este instrumento este es Mí
mensaje y Yo os digo para siempre, hermanos benditos, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


